



DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS

Claudia Sheinbaum reitera voto al nepotismo



por Jesús Héctor Muñoz Escobar

febrero 13, 2026



La presidenta **Claudia Sheinbaum** se pronunció sobre las declaraciones del coordinador del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en el Senado, Manuel Velasco Coello, quien destapó públicamente a la senadora Ruth González Silva como eventual candidata a la gubernatura de San Luis Potosí, al asegurar que encabeza las preferencias electorales y que su postulación sería prácticamente un hecho si así lo decide. Cuestionada sobre el espaldarazo político del legislador del PVEM, la mandataria recordó que la prohibición del nepotismo en cargos de elección popular ya quedó establecida en la Constitución, aunque con efectos plenos a partir de 2030, y enfatizó que, en el caso de Morena, la restricción es aún más estricta al aplicarse desde 2027 conforme a sus estatutos internos. “No solamente es mi postura, sino que se hizo pública la postura de Morena. En la Constitución quedó que a partir del 2030 no puede suceder en un cargo de elección popular un familiar”, explicó Sheinbaum, al detallar que la restricción aplica para diputaciones, senadurías, gubernaturas e incluso la Presidencia de la República.



KENIA LÓPEZ, PRESIDENTA DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS LLAMA AL GOBIERNO CORREGIR ESTRATEGIA DE SEGURIDAD

Ante el clima de violencia que se registra en el país, la presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, pidió al gobierno federal corregir la estrategia de combate contra la delincuencia debido a que no está dando resultados. La panista dijo que más allá de politizar si no está funcionando la estrategia, se tiene que corregir para regresar la paz y la seguridad a los mexicanos. Indicó que quien se niegue aceptar o reconocer la realidad que se vive en el país, es porque quiere ocultar una realidad lastimosa. La legisladora panista afirmó que en la Cámara de Diputados es obligado dar respuesta a través de las leyes para dar seguridad a los mexicanos. “Hoy estamos claramente sufriendo una crisis de inseguridad que se necesita detener, porque lamentablemente, no importa si estás hablando del norte, del centro, del sur o del sureste de este país, hay historias lastimosas, llenas de sangre y de dolor para muchas familias”.

RICARDO MONREAL, COORDINADOR DE MORENA EN DIPUTADOS ADELANTÓ QUE REFORMA DE 40 HORAS PODRÍA VOTARSE EL 24 O 25 DE FEBRERO

La reforma laboral que busca reducir la jornada semanal de trabajo de 48 a 40 horas en México avanza en el Congreso y podría discutirse en el pleno de la Cámara de Diputados el 24 de febrero, según la ruta legislativa prevista por la mayoría parlamentaria. El coordinador de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, explicó que el proceso depende de la circulación del dictamen y de su aprobación en comisiones durante los próximos días. Monreal indicó que, si el dictamen se distribuye entre los legisladores en breve, las Comisiones Unidas de Trabajo y Previsión Social y de Estudios Legislativos podrían aprobarlo el lunes siguiente. Después, se abriría un periodo de cinco días para escuchar a especialistas, sindicatos, empresarios y otros actores interesados, tal como establece la ley antes de llevar la iniciativa al pleno, en la última semana de este mes. En otro tema, Monreal aseveró que la unidad dentro de Morena y en la coalición que mantiene este partido con el PVEM y el PT “es la clave del éxito en el próximo 27”. Cuestionado sobre la intención de su hermano, el senador Saúl Monreal Ávila, de contender por la gubernatura de Zacatecas, el diputado indicó: “Estoy seguro de que va a recapacitar cualquier intento que tenga de participar desoyendo los estatutos y los acuerdos de Morena”.

DIPUTADA MAGDALENA NÚÑEZ DEL PT INTEGRANTE DEL GRUPO DE AMISTAD MÉXICO-REPÚBLICA FEDERAL DE ALEMANIA, SE REUNIÓ CON LA COMISIÓN DE COOPERACIÓN ECONÓMICA Y DESARROLLO DEL BUNDESTAG

El Grupo de Amistad México-República Federal de Alemania, que encabeza el diputado Juan Carlos Valladares Eichelmann (PVEM), se reunió con Clemenz von Goetze, embajador de Alemania en México, así como legisladores de la Comisión de Cooperación Económica y Desarrollo del Bundestag, con el objetivo de fortalecer la colaboración en sostenibilidad, digitalización, movilidad urbana, ciencia e investigación. En este encuentro, la diputada **Magdalena del Socorro Núñez Monreal** subrayó que Alemania es el país europeo con mayor inversión e intercambio



comercial con México, así como un socio clave en el crecimiento de la industria automotriz. Consideró que la multilateralidad será una de las características de los tiempos por venir.

TERMINAR CON LA CORRUPCIÓN EN LA ASF, RETO DEL DIPUTADO ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR

El vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar afirmó que el eje central del actual periodo legislativo será la reconstrucción integral del Sistema de Combate a la Corrupción, y es que dijo es una exigencia directa de la ciudadanía. El morenista puntualizó que en materia de fiscalización y auditorías buscan “empoderar mucho más al ciudadano” para que tenga la confianza de denunciar todos los actos de corrupción. Por ello, dijo que el próximo titular de la Auditoria Superior de la Federación debe ser un “auditor del pueblo”, y es que se debe “acabar con toda la red de complicidades que se han venido enquistando en todas las auditorías que existen en el país”.

Dr Héctor Muñoz

Instagram Jhectormunoz

X JHectorMuñoz

Tik tok Dr Héctor Muñoz